



## Eltern packen im Kindergarten an

Während der diesjährigen Frühjahrs-Gartenaktion im Kindergarten „Sonnenschein“ in Frieda wurde der Barfußpfad durch die vielen fleißigen Eltern erfolgreich an einen neuen Platz transportiert. Die Kinder aus dem Kindergarten Sonnenschein haben kräftig geholfen und zeigen stolz, was sie geschafft haben. Das Umlegen des Barfußpfades wurde nötig, weil der Krippenaußenspielplatz einen neuen Standort bekommt. Zum Abschluss gab es für alle Helfer wieder leckere Bratwurst vom Grill.